
Protokoll der FK vom 27.06.2022 (# 972) 

 

  

Anwesende: Agrarwissenschaften, Archäologie, 

Biologie, Chemie, ELW, Evangelische Theologie, 

GeKosKa, Geographie, Geowissenschaften, 

Geschichte, Griechische und Lateinische Philologie, 

Informatik, Jura, Kulturanthropologie, Kunstgeschichte, 

Lehramt, Mathematik, Medizin, Molekulare Biomedizin, 

Pharmazie, Philosophie, Physik/Astronomie, Politik und 

Soziologie, Romanistik, VWL 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid! 

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei 

Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute 

aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #971 

Keine 

Abstimmung über FID #971 

Ja: 17; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

David Lorbach (Klass. Phil.): Ich hätte was zu berichten: Wir wollen zu Beginn des nächsten 

Semesters FSV-Wahlen durchführen. Allerdings ist es ersichtlich, dass wir niemanden finden, 

der die Wahlleitung übernehmen kann. Daher wollten wir mal fragen, ob die FK uns 

jemanden stellen kann. Da unsere Fachschaft klein ist und diejenigen die sich engagieren 

wollen schon im FSR und FSV sind, haben wir da Probleme jemanden zu finden. Zum 

Zeitpunkt wird es vorraussichtlich die dritte Semesterwoche im Wintersemester. 

Sean Bonkowski (FSK): Die FK selber kann keinen stellen, allerdings muss die Wahlleitung 

nicht aus eurer FS kommen. Fragt am besten mal rum, ob jemand Interesse hätte eure 

Wahlleitung zu übernehmen. 



Christoph Heinen (Informatik): Ihr könnt auch überlegen euch mit einer anderen FS aus dem 

Hauptgebäude zusammenzutun und die Wahlen gemeinsam mit der selben Wahlleitung 

abhalten. Dazu müsstet ihr nur eine FS finden, die einen ähnlichen Zeitplan hat und auch zu 

Beginn des kommenden Semesters wählen möchte.   

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Sean Bonkowski (FSK): In der letzten Woche hat wiedermal eine SP-Sitzung stattgefunden. 

Primär wurde auf der Sitzung die zweite und die dritte Lesung des Nachtrags-HHP und des 

HHPs für das kommende Haushaltsjahr abgehalten. Beide wurden letztendlich 

angenommen. Ansonsten gibt es Neuigkeiten aus dem AStA: Das Öffentlichkeitsreferat 

veranstaltet am 07.07 einen Flohmarkt in der CAMPO Mensa. Wer teilnehmen möchte, kann 

sich beim Öffentlichkeitsreferat unter oeff @ asta.uni-bonn.de anmelden. 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

5.1 Sanierung Hauptgebäude 

Sean Bonkowski (FSK): Wie bereits angekündigt, gab es nochmal ein Gespräch zwischen 

FK, AstA-Vorsitz und Rektorat. Besprochen wurden die Pläne und Visualisierungen der 

möglichen Bebauung der Interimsgebäude, neben dem Hofgarten. Inzwischen gibt es auch 

eine Pressemitteilung der Universität zur Visualisierung des Projekts.  

 

5.2  Vorstellung neuer Vorsitz 

Sean Bonkowski (FSK): Da Kristin Davidjan ihren Vorsitz beim FSK abgeben wird, möchte 

ich mich an dieser Stelle als möglicher neuer Vorsitzender vorstellen. Ich bin seit November 

beim FSK und war vorher schon lange Zeit bei der FK. Ich studiere Physik und vielleicht bald 

noch Informatik. Im Referat war ich bislang für Wahlen zuständig und bin auch Kristins 

Stellvertreter. Ansonsten bin ich Stellvertreter im Fakultätsrat der Math.-Nat., sowie 

Stellvertreter für die Liste Poppelsdorf im SP. Mein Lieblingsemoji ist Upside-Down und 

meine Lieblingsfarbe ist Bordeauxrot. Der Zeitplan sieht so aus, dass ihr mich nächste 

Woche, insofern ihr es wollt, als neuen Vorsitzenden der FK wählen könnt. Zum Thema neue 

Referatsmitglieder würde ich weiterhin Paul bitten, sich einmal vorzustellen. 

Paul Ludwig (Physik/ Astronomie): Ich bin Paul, studiere im 4. Fachsemester 

Physik/Astronomie und nebenbei noch etwas Mathe. Ich bin seit einigen Monaten in der FK 

und würde gerne den alten Job von Sean übernehmen. Ich war bisher ein halbes Jahr lang 

stellvertretender AstA-Vorsitz und saß einige Zeit für die Juso HSG im SP.   

Sean Bonkowski (FSK): Paul würde dann die Wahlen übernehmen. Maximilian verlässt uns 

wahrscheinlich, da es bei ihm zeitlich schwierig ist. 

 

 

TOP 6: Mat-Nat-FK 

https://www.asta-bonn.de/Spezial:SendMail/Oeffentlichkeit


Nicolas Schmitt (Mathematik): In der Fakultät gibt es bei uns das Dekernat als 

Verwaltungseinheit und einen Fakultätsrat, in dem Vertreter aus allen Gruppen sitzen. 

Abgesehen davon haben wir als Fachschaften noch ein Gremium gegründet: die 

Mathematisch-Naturwissenschaftliche-Fachschaftenkonferenz. Ich bin zur Zeit als 

stellvertretender Vorsitzender der Math.-Nat.-FK gewählt. Die Math.-Nat.-FK tagt 5 mal im  

Jahr und ähnelt dieser FK, natürlich in einem kleineren Rahmen. Wir haben seit einiger Zeit 

Probleme, Nachfolger für den Vorsitz zu finde. Wir haben generell Schwierigkeiten Leute zu 

finden, die sich in die Gremien wählen lassen. Ich würde gerne mal hören, wie das bei den 

anderen Fachschaften abläuft ? 

Johann Thiele (Archäologien): Ich war leider kurz weg, aber nur nochmal für mich: die Math-

NAT-FK hat quasi die selben Aufgaben/Pflichten wie die FK, aber nur auf die eine Fakultät 

bezogen ? 

Nicolas Schmitt (Mathematik): Nein, wir verwalten keine Gelder der Fachschaften und 

erhalten auch nur selten Anträge. Uns geht es eher um einen engen Austausch und die 

Gremienwahlen in unsere Fakultät. Habt ihr in den anderen Fakultäten engen Kontakt zu 

anderen Fachschaften und wie organisiert ihr euch ? 

Johann Thiele (Archäologien): In der Phil-Fak gibt es eigentlich nur eine Whatsapp-Gruppe  

in welcher kommuniziert wird, aber alles viel lockerer. 

Martin Rodemann (Medizin): Bei uns an der medizinischen Fakultät, schlagen wir als FS 

Kandidaten für Berufungskommissionen und QVK etc. vor, die dann vom Fak-Rat gewählt 

werden. Wir haben eine relativ große WhatsApp Gruppe, sodass sich meist jemand findet. 

Nicolas Schmitt (Mathematik): Wie laufen in der Phil-Fak die Gremienwahlen ab bzw. wie 

findet ihr Vertreter und Interessierte und wie wird das kommuniziert ? 

Timo Freund (Geschichte): Ich frage bei uns nochmal nach. 

 

TOP 7: Finanzen 

Timothy Erhard (FSK): Es geht um die etwas kontroverse Ankündigung der Medizin für die 

Erstifahrt für das WS 22/23 über 3000 Euro. 

Lasse Sieberth (Medizin): Wir müssen unseren BFsG-Antrag überabeiten, wodurch die Fahrt 

billiger werden dürfte. 

Sean Bonkowski (FSK): Ihr zieht also die Vorankündigung zurück, um zu einem späteren 

Zeitpunkt eine konkrete Vorankündigung zu stellen ? 

Lasse Sieberth (Medizin): Genau. 

 

TOP 8: Ausschüsse 

Sven Zemanek (FSK): Wir haben immer noch einen wunderbaren Platz in verschiedensten 

Ausschüssen zu besetzen. Zum Beispiel im Haushaltsauschuss der FK, im Wahlausschuss, 

außerdem Plätze im SP und im Schichtungsgremium. 



 

TOP 9: Sonstiges 

Timo Freund (Geschichte): Nochmal zur Sanierung des Hauptgebäudes. Sind die Pläne des 

Rektorats schon abgesegnet oder wie ist da der aktuelle Stand ? 

Sean Bonkowski (FSK): Die Pläne wurden in Zusammenarbeit mit dem BLB erstellt. Die 

Visualisierungen hat ein Architektenbüro gemacht. Das BLB sagt, dass die aktuellen Pläne 

durchsetzbar wären. 

Paul Ludwig (Physik/Astro): Baubar, aber noch nicht zwangsläufig zugestimmt.Da fehlt 

natürlich noch die Stadt in der Rechnung. 

Bastian Schall (Pharmazie): Am 13.06 hatten wir einen BfsG-Antrag vorgestellt, wurde dieser 

angenommen ? 

Timothy Erhard (FSK): Da ihr nicht in der Anwesenheitsliste drin wart, seid ihr durchs Raster 

gefallen und müsst einen Monat warten. 

Sean Bonkowski (FSK): Zum Schluss noch eine Ankündigung einer Wahlprüfung für die 

Fachschaften Ethnologie und Altamerikanistik. Die Nachricht dazu wurde bereits versendet. 

Ende der FK um 19:44 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 04.07.2022 um 19:07 Uhr 

auf DISCORD statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Kristin, Sven, Sean, Timothy, Maximilian, Christopher und Benjamin  


